

Cuba: Celebran VIII Pleno del Comité Nacional de Periodistas



La Habana, 30 jun (RHC) El VIII Pleno del Comité Nacional de la Unión de Periodistas de Cuba (UPEC) comenzó este 30 de junio, en la Universidad de Ciencias Informáticas, de La Habana, con un homenaje al periodista Guillermo Cabrera Álvarez, en el décimo aniversario de su desaparición física.

Con la presencia de Enrique Villuendas, funcionario del Departamento Ideológico del Comité Central de Partido Comunista de Cuba, en la cita serán presentadas y aprobadas la Comisión Organizadora y la Convocatoria al X Congreso de la UPEC, y el proceso asambleario que le precederá en las delegaciones de base.

Igualmente serán valoradas las reuniones que tuvieron lugar recientemente en todas las provincias cubanas y los grupos ramales de la prensa escrita, radio y televisión.

Refiere la información de la Agencia Cubana de Noticias (ACN) que otro tema del orden del día versará sobre el XII Congreso de la Federación Latinoamericana de Periodistas (Felap), celebrado en Buenos Aires a finales de mayo último, con delegados de 17 países de la región, entre los que estuvieron representantes de la UPEC.

La organización de los periodistas fue constituida el 15 de julio de 1963 y tiene, entre sus objetivos generales y obligaciones, defender a sus afiliados en el ejercicio legal y ético de la profesión, en el

derecho de acceso a las fuentes, y en el cumplimiento de su labor de información y orientación, al tiempo que contribuye a su formación y superación.

El actual Comité Nacional, presidido por Antonio Moltó Marturell, tiene 62 integrantes, entre los electos en el IX Congreso, en 2013, y los presidentes de las delegaciones provinciales y ramales, y del municipio especial de Isla de la Juventud.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/134228-cuba-celebran-viii-pleno-del-comite-nacional-de-periodistas>



Radio Habana Cuba